

COMUNICADO

SALUDO A MÁXIMA ACUÑA CHAUPE POR PREMIO INTERNACIONAL

El Gobierno Regional Cajamarca, se dirige al pueblo de Cajamarca y del Perú para saludar a Máxima Acuña Chaupe por haber recibido el premio de Defensora del año otorgado por la Unión Latinoamericana de Mujeres, en el marco de las celebraciones por el Día Internacional de la Mujer.

Asimismo queremos ratificar nuestra solidaridad ante los constantes hostigamientos de los que viene siendo víctima Máxima Acuña Chaupe y su familia por parte de efectivos de la DINOES y por la empresa minera Yanacocha, así como de algunos medios de comunicación irresponsables.

El premio le será entregado a la Sra. Acuña Chaupe en una ceremonia este viernes 06 de marzo a las 5:00 pm en el Auditorio de las Hermanas Vicentinas por el Comité Directivo de la Unión Latinoamericana de Mujeres.

Como Gobierno Regional aprovechamos para expresar nuestro más caluroso saludo a las mujeres cajamarquinas y peruanas por su día, que como todos los años este domingo 8 de marzo van a conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

Cajamarca, 06 de marzo de 2015

Dirección de Comunicaciones y Relaciones Públicas
Gobierno Regional Cajamarca